

皆さんこんにちは。西北五支部の中田です。

最近のコロナ渦でなかなか表立った活動が出来ない日常が続いていますが、先日の5月21日金曜日、18時15分よりプラザマリユウ五所川原にて、「令和3年度 青森県薬剤師会西北五支部西北五地域薬剤師会合同通常総会」が行なわれました。

今回はコロナ渦ということで全体の参加人数は約20名(委任状は約70枚)でしたが、市長の佐々木孝昌様も出席されて、開会のご挨拶、そして激励の言葉を頂きました。寺田憲司支部長を中心に令和2年度事業報告や令和3年度事業計画案についての検討が行われ、研修会は今後もZOOM等を利用したオンラインが中心になることから必要な認定単位の取得のためにe-ラーニング等の活用が呼びかけられました。また、議題としては「医療機関・薬局等における感染拡大防止等の支援の活用」「薬局におけるオンライン資格確認の導入」等が挙がりました。

感染対策をしっかりと行った上でこの様な対面形式での総会を行ったことで、久しぶりにお会いできた先生方とも最近の情報を共有することが出来てとても有意義な時間でした。今のところ今年度の医師会、歯科医師会、薬剤師会による三師会研修会や納涼会も残念ながら中止の予定ですが、今後も新型コロナウイルス感染症対策を継続し、日々務めていこうと思います。

